

## 皆さん毎日の作業ご苦労様です。

8月も後半となり、暑い盛りも徐々に終わりへ近づいています。まだまだ**熱中症**など暑さ対策には注意が必要です。

今年の夏も作業をする皆さんにとっては危険な暑さとなっており、既に数人の熱中症や体調不良者を出しております。

引き続き、**睡眠・休憩・仮眠・水分補給・塩分補給・身体の冷却**など予防を行ってください。

さて、今期も前半を残すところ約1ヶ月となりました。今期は皆さんにお約束している年4回の手当支給の2回目の根拠となる前期予算達成を目指しております。

それには、体調不良・事故などによる稼働率の減少を防ぎ、しっかりと成果を出して皆さんと共有したいと思います。

また、後半から来年にかけてお客様からの新たな受注を頂いております。現状の作業の品質をあげ、新しい事業への挑戦をする予定です。

9月には前期の中間決算を行い、前期の進捗確認と後半への計画を主任以上の方と共有する発表会を行います。

組織も増大するにつれて、現在の管理職・監督職の中から責任者への教育をすすめ、昇格を行わなければなりません。

皆さんの協力を得て、グループ全体の印象品質、作業品質、次の組織体制づくりを行って参りますので、ご協力をよろしくお願い致します。

代表取締役 清水英次

### <グループ本部よりお知らせ>

7月19日(日)に毎年恒例の安全講習会を行いました。

初めての会場でしたが、皆さんのご協力によりスムーズに執り行う事が出来ました。

社内表彰では、今回より『**無事故表彰**』を追加し、2名の方が受賞されました。おめでとうございます！

色々な声がありましたので、来年の参考にさせていただきます。ご協力ありがとうございました。



ホームページ QRコード



フェイスブック QRコード

ホームページURL

<http://www.shimizuunyu.com/>

フェイスブックURL

<https://www.facebook.com/shimizuunyu?fref=ts>

今月は入間事業所です。

## 事業所だより

8月も終わりに近づき気温が下がり過ごしやすい日が続いております。

熱中症対策はもちろん体調管理、安全運行を実施する為に(株)エスユーコールド入間事業所は下記の様な取り組みを行っています。

各ドライバーが、出勤時に今の気持ちをにこちゃんマークで教えてくれます。

左端から良好・普通・最悪となっています。

各ドライバーが【良好】になれる様、事務所スタッフも頑張っております。



安全運行を実施する為に、清水運輸グループ全事業所・営業所で取り組んでいます。

**【毎月3日：安全の日】**入間事業所の取り組みを少し紹介させていただきます。

点呼時に安全タブレット・安全リボンを配布し、各ドライバーへ周知し、安全運転を心掛けて出発しています。



入間事業所は、まだ繁忙期が続いています。

安全運転・体調管理をし、品質目標計画にも掲げております交通・商品・労災事故ゼロを目指し、ドライバーとスタッフ一丸となり頑張っていきます。

(株)エスユーコールド入間事業所 所長 村瀬 雅英

